



¿El PRI se perfila a la izquierda? El tricolor apuesta por la “expulsión del neoliberalismo”

Durante la 24º Asamblea Nacional, también se aprobaron cambios a la Declaración de Principios

Por Ximena Ochoa



El Partido Revolucionario Institucional (PRI) celebró su 24º Asamblea Nacional en la cual, no sólo se aprobaron cambios a los *Estatutos*, sino que también se realizaron autocríticas a la *Declaración de Principios* y revalorización del *Programa del Partido* en donde se decidió “**expulsar al neoliberalismo**”.

Durante su discurso el líder del tricolor en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, aseguró que adoptar dicha corriente de pensamiento **los alejó de los grupos sociales**, los cuales habían representando desde su fundación y como herederos de la revolución.

Ante esto, el exgobernador compartió que durante las Asambleas locales se analizaron las líneas de trabajo con la que estuvieron durante décadas, a las cuales calificaron como **generadoras de pobreza**, violencia y desigualdad social.

[¿El PRI se perfila a la izquierda? El tricolor apuesta por la “expulsión del neoliberalismo” - Infobae](#)